
RE: JABALÍS EN TRES CALAS

Las Tres Cales <lastrescales@lastrescales.com>
Jue 20/06/2024 12:55
Para: Zivile Velickaite <zivile.velickaite@gmail.com> 
CC: Las Tres Cales <lastrescales@lastrescales.com> 

Zivile

 A tu pregunta, nadie se ha vuelto a dirigir a nosotros denunciando la presencia de jabalíes, aunque
nos consta que cada vez hay mas porque los vemos, y con la suciedad y restos de comida que nos
rodea por todas partes, contribuimos a su presencia.

Hace más de un año nos reunimos con el Ayto. para plantear el problema y después formulamos una
queja que fue contestada el 221123. Como puedes ver en la contestación (Página web), el Ayto.
deses�mo un Plan Municipal con la contratación de una empresa externa sugerido por el
Departament de Serveis Territorials a les Terres de l'Ebre, Departament d’Acció Climà�ca, Alimentació
i Agenda Rural, concretamente por el Sr. Jaume Jordà Saún Veterinari de la Secció d’Ac�vitats
Cinegè�ques i Pesca Con�nental y centró la solución al problema en las acciones a realizar por la
Asociación de Caza de la Cala. Evidentemente la solución no ha sido efec�va y cada vez estamos mas
en peligro de que haya un accidente.
h�ps://urbanizaciontrescalesametllademar.com/control-de-los-jabalis-de-la-urbanizacion/
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urbanizaciontrescalesametllademar.com

Desde la Asociación te sugerimos que si la falta de respuestas del Ayto. y de la Policía Local se
confirma, presentéis denuncia a los Mossos y a los Agentes Rurales e incluso os dirijáis directamente
al Sr. Jaume Jorda Saún para replantear el problema.

Si nos autorizas, publicamos estos dos e-mails en el Whats de "Amigos de la Asociación" y en nuestra
web.

Saludos,

Asociación de Vecinos Mestral XXI -Las Tres Cales
h�ps://urbanizaciontrescalesametllademar.com/

De: Zivile Velickaite <zivile.velickaite@gmail.com>
Enviado: miércoles, 19 de junio de 2024 10:54
Para: Las Tres Cales <lastrescales@lastrescales.com>
Asunto: JABALÍS EN TRES CALAS
 
Buenos días,
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Me llamo Zivile Velickaite, y soy vecina de Tres Calas. Quería preguntar si en las úl�mas semanas habéis
recibido quejas sobre jabalís en Tres Calas. Explico la situación: nosotros vivimos en la parte de abajo de Tres
Calas (Av. Del Mar, tocando la Cala Mosques) y el lunes pasado (10/06) sobre las 20:30 horas un jabalí ha
atacado nuestro perro a unos 5 metros de la puerta de casa. Día siguiente hemos ido avisando los vecinos que
tengan cuidado y otras dos vecinas nos han comentado que ellas también han visto jabalís, una de ellas la
misma noche de lunes sobre las 23:00 horas en la calle Av. del Mar (en frente de los apartamentos donde
vivimos) y otra - tarde de martes entre 16:00-18:00 horas en la calle Verge de la Carme. (Hace dos días un
señor en la playa de Torrent del Pi ha comentado a la misma vecina que ha visto dos jabalís adultos con 8
crías).
Por nuestra parte, el mismo lunes (10/06) hemos llamado a la policía municipal y el martes (11/06) hemos ido
al ayuntamiento de l'Ametlla de Mar al departamento de obras y serveis (también he enviado un correo
electrónico y una estancia genérica). Tanto la policía municipal como el representante del ayuntamiento han
dicho que es di�cil hacer algo y que esto llevará mucho �empo. El trabajador del ayuntamiento ha pedido mi
número de teléfono y según él me irá avisando, hoy una semana más tarde no tengo ninguna novedad si ellos
se han puesto en contacto con Seprona o han hecho algo.
Adjunto la foto de la herida causada a nuestro perro (suerte que no ha sido grabe) y si�os donde han sido
vistos los jabalís. Como hemos comentado en el ayuntamiento, los jabalís se acercan mucho a las casas, calas y
camino GR y próxima vez esto puede tener consecuencias mucho más graves.
Por esto quería saber si en las úl�mas semanas ha habido más quejas por parte de algún otro vecino de Tres
Calas porque como siempre si es solo una persona que va a reclamar algo, normalmente las "autoridades" no
hacen ningún caso.
 
Gracias 
Zivile Velickaite
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